



笑顔いっぱい友達いっぱい

## 1年生 じぶんたちで じどう車ずかんをつくったよ！

国語科の『じどうしゃくらべ』では、自動車にはたくさんの種類があることや、それぞれ違った「しごと」や「つくり」をしていることを学習しました。学習の終わりには、子どもたちは学んだことを活かし、自分の好きな自動車を選び、本で調べながら文章を書き、自分だけの自動車図鑑を完成させました。「車によって全然ちがっておもしろいね。」と様々な車の特徴を楽しみながら学びました。



## 2年生 読書感想画を描こう！

図工の学習で、読書感想画に取り組みました。「あなのなかには」「もしも恐竜と暮らしたら」「ふしぎなおるすばん」の3冊の中から、好きな本を1冊選び、お話ごとに集まって絵を描きました。

お話を聞いて想像したことや感じたことを、他のクラスの友達と一緒に楽しみながら、絵に表すことができました。



## 3年生 本物の消防士 11月25日(水)

今年はコロナ禍の中なので、消防署の見学ができませんでした。その代わりに、旭消防署の方に学校に出向いていただき、お話をしてもらいました。消防士の訓練の様子をビデオで見たり、防火服を着る体験をしたり、貴重な学習をすることができました。消防の仕事は、火を消すだけではなく、火事を出さない予防も大切な仕事だと学ぶことができました。



## 4年生 ビックリ! ごみ収集車 11月19日(木)

横浜市資源循環局の方々に出前授業をしていただきました。ごみの収集体験や、収集車の乗車体験など、お話だけでなく実際に活動をさせていただきました。

ごみ袋の中に水が含まれていたケースを想定した実験では、飛び出す水の勢いに驚き、日ごろの分別や生ごみの水切りが大切であることを学びました。



## 5年生 冬の朝

国語では季節の言葉を学習し、冬だなあと感じたことを五七五に表す学習をしました。春夏秋と学習をしてきて、今回で4回目になります。寒波が押し寄せている今にぴったりの単元です。

枕草子の「冬はつとめて…」の文を皆で読み合い、冬のよさについて共有したあと、各々の言葉で俳句を作りました。「通学路の空のきれいさを表したい。」「朝、庭に出たときの霜柱を踏んだときの音が冬らしい。」など、実感したことを表現しました。



## 6年生 学年集会 12月18日(金)

学年集会実行委員の子どもたちが遊びを計画して学年集会を開きました。校庭ではしっぽ取り鬼ごっこ、体育館ではドッジボールをして遊び、学級関係なく様々な友達と関わる様子が見られました。

実行委員の子どもたちが、自分たちで言葉を考えて司会やルール説明を行ったり、時間配分を考えて行動したりしていて、とても頼もしかったです。とても楽しかったようなので、また次回も計画し集会が開けるといいなと思います。



## 5組 年賀状をかきました。

国語の学習で、親戚や友達に年賀状を書きました。年賀状は新年のあいさつであることを知り、書き方を学習した後で、丁寧な字で書くことをめあてに取り組みました。裏面には、賀詞のほか、今年めあてを書く子もいました。文字だけではさみしいので、それぞれが選んだ図案で干支のスタンプを作って、押しました。

冬休みに入る前、みんなで学校近くのポストに投函し、郵便についても学習しました。



## 児童支援専任より

12月は「人権週間」及び、「いじめ防止啓発月間」にあたり、だれもが安心して豊かに生活できる学校の実現に向けて「いじめ解決一斉キャンペーン」を実施しました。これは横浜市全体でいじめ防止の啓発を図り、いじめのみならず、不安や悩みを抱え困っている児童へ教育相談を実施するなどの適切な支援を行うことを目的として行っています。

今年も児童一人一人に寄り添った学習支援、生活支援に取り組んでいきます。何かお困りのことがございましたらいつでもご相談下さい。

どうぞよろしくお願い致します。

